

Druckerei Max Götz GmbH wird Teilnehmer am Umweltpakt Bayern

Umweltbürgermeister der Stadt Nürnberg, Dr. Klemens Gsell, übergibt im Auftrag des „Staatsministerium für Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz“ die Beitrittsurkunde des Umweltpakt Bayern an Herrn Robert Knorr (geschäftsführender Gesellschafter der Max Götz GmbH).

Die Druckerei Max Götz GmbH zählt bundesweit zu den größeren in der Sparte Siebdruckereien. Das Unternehmen behauptet sich mit einem vielfältigen Angebot rund um die Druckveredelung.

Vor dem Hintergrund einer geplanten, größeren Investition, hat Herr Robert Knorr im Rahmen des Umweltpakt Bayern, das Umweltberatungs- und Auditprogramm genutzt, um vorab ein umfassendes Energiekonzept erarbeiten zu lassen.

Mit diesem Programm fördert die Bayerische Staatsregierung Beratungsleistungen für kleine und mittlere Unternehmen der gewerblichen Wirtschaft.

Mit der Beratung wurde Herr Manfred Hahn aus Nürnberg beauftragt.

